



Univ.-Prof. Dr. Egon Jüttner
Mitglied des Deutschen Bundestages
Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Telefon 030 227 - 72291
Fax 030 227 - 76172

E-Mail: egon.juettner@bundestag.de

Jüttner setzt sich für Telekom-Standort Mannheim ein

Berlin, 25. November 2010 – Im Rahmen einer Veranstaltung der Landesgruppe Baden-Württemberg der CDU/CSU- Bundestagsfraktion mit Vertretern der Deutschen Telekom traf der Mannheimer CDU-Bundestagsabgeordnete Prof. Dr. Egon Jüttner den Vorstandsvorsitzenden der Deutschen Telekom, René Obermann. Dabei sprach Jüttner die geplanten Verlegungen und Umstrukturierungen von Telekom-Standorten und vor allem die Auswirkungen auf Mannheim an.

Unter Bezugnahme auf das Treffen mit den Vertretern der Telekom und die von Jüttner Telekom-Chef René Obermann vorgetragene Frageliste, teilte nun der Leiter der politischen Interessensvertretung Deutschland der Telekom, Fritz-Uwe Hofmann, dem Abgeordneten mit, dass nach der geplanten Verlegung von Beschäftigten nach Stuttgart, Darmstadt und Ludwigshafen noch rund 660 Mitarbeiter am Standort Mannheim tätig sein werden. Dabei machte Hofmann deutlich, dass das geplante Konzept keinen Arbeitsplatzabbau zum Ziel habe und jedem Beschäftigten am neuen Zielstandort ein gleichwertiger Arbeitsplatz angeboten werde.

Unter Bezugnahme auf das Treffen in Berlin machte Jüttner in einem Brief an den Vorstandsvorsitzenden der Deutschen Telekom, René Obermann, nochmals deutlich, dass er die getroffene Standortentscheidung über die geplante Verlegung von Beschäftigten aus Mannheim in andere Städte sehr bedauere. Es gelte nun, so Jüttner, „sicherzustellen, dass die rund 660 Arbeitsplätze in Mannheim dauerhaft erhalten bleiben und Mannheim von weiteren Umstrukturierungsmaßnahmen verschont bleibt.“

PRESSMITTEILUNG